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日曜参観ありがとうございました 
 先週 11月 24日（日）に行われた日曜参観には、多くの方々に

参観いただきありがとうございました。子どもたちが頑張っている

姿を、いろいろな面を通して見ていただけたことと思います。 

 第 21回ＰＴＡバザーにつきましては、6 月ごろから計画・準備

し、本部役員・学年役員のみなさんを中心に、たくさんの方々にご

協力いただきました。「第 21回」という回数にも驚きましたが、そ

れを年々受け継ぎ開催されているＰＴＡのみなさんの手際良さに敬

意を表します。子どもたちも大人のみなさんも楽しそうでしたね。 

 運動会や今回の日曜参観、地域の方にお世話にな

る教育活動、そして地域の行事など、以前から受け

継がれている高来西小校区の伝統的な活動と、現在

のライフスタイルに合わせて変化していくことな

ど、学校と地域の相互協力体制について、いろいろ

考える 2学期となりました。 

 

高来町のいいところランキング 
子どもたちが行っている算数の復習プリント「高西ホームワーク」で、時々、いろいろな質問に回答

してもらっています。先日、湯江小学校創立 150周年記念式典の子どもたちの発表の中で、「高来町の

いいところ」がありました。さて、高来西小学校の子どもたちが考える「高来町のいいところ」はいか

がでしょうか。今回は 2年生以上 72名のみなさんが回答してくれました。（複数回答あり） 

1位  フラワーゾーン（コスモス畑） 

2位  轟の滝 

3位  小江公園  名水まつり 

そのほか、自然に関すること（水がきれい 空気がきれい 星や月が見えやすい 多良岳  

雲仙岳がよく見える 緑がたくさん）の意見が多かったです。 

 また、子どもたちがよく行く店の名前も出ていました。 

 

『ひろがれ 笑顔 つながる 高西』 

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子 

令和６年１２月４日（水） 

心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成 

 

学校だよりでは紙面の都合上掲載することができない、子どもたちの学習や生活の様

子についでは、「高来西小学校ホームページ 高西っ子情報」でお知らせしています。

右側の二次元コードを読み取り、ご覧ください。情報が追い付けておらずすみません。 


